

Versicherer stehen zu Policen für Flüchtlingsheime

Nicht nur die Kommunen stehen derzeit vor Problemen, die die Flüchtlingswelle auslöst. Auch Versicherer zeichnen plötzlich Risiken, die mit den ursprünglichen nicht mehr viel zu tun haben. So ist eine Turnhalle, die als Unterkunft dient, ganz anderen Gefahren ausgesetzt als zu Zeiten, in denen sie bestimmungsgemäß genutzt wurde.

Wie die Versicherer damit umgehen, dem geht ein Artikel in der FAZ nach, den Sie hier nachlesen können:

<http://www.faz.net/aktuell/wirtschaft/unternehmen/versicherer-zoegern-mit-schutz-von-asylunterkuenften-13852792.html>